

Fraktion Bürger für Lützellinden

im Ortsbeirat Gießen-Lützellinden

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Lützellinden

Vorlagennummer: **OBR/0597/2022**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 17.01.2022

Amt: Geschäftsstelle Ortsbeiräte
Aktenzeichen/Telefon:
Verfasser/-in: Dr. Reiner Hofmann

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ortsbeirat Lützellinden	27.01.2022	Entscheidung

Betreff:

Schäden am Straßenbelag des betonierten Feldweges - Am Pfaffenpfad - Erneuerung des Straßenbelages, beginnend am Ortsausgang Lützellinden in Richtung Hörnsheim - Antrag der Fraktion Bürger für Lützellinden vom 13.01.2021 -

Antrag:

Der Magistrat der Universitätsstadt Gießen wird gebeten, das Tiefbauamt der Stadt Gießen zu beauftragen, eine Erneuerung des Straßenbelages des betonierten Feldweges – Am Pfaffenpfad – auf einer Länge von ca. 50 m, beginnend am Ortsausgang Lützellinden in Richtung Hörnsheim (ab Grundschule), noch in diesem Jahr umzusetzen.

Begründung:

In dem benannten Bereich ist die betonierte Straßendecke seit Jahren stark beschädigt, so dass viele größere und kleinere Betonteile aus der Fläche herausragen, sich bei Regen große Pfützen bilden und insbesondere für Fußgänger und Fahrradfahrer ein deutlich erhöhtes Unfallrisiko besteht.

Gez.

Dr. Reiner Hofmann